

Stadt als Bühne

Strassenbeleuchtung in Agen/F

Wohnen in Agen in Frankreich können sich zur die Erneuerung ihrer Straßenbeleuchtung. Besonders schön macht sich das Licht und Schattenspiel im Herzen an den Fassaden entlang dem Boulevard de la République and Place Wilson bemerkbar. Dieser Maßnahme sollte dieser Bereich freundlicher gestaltet und auch die beleuchteten Bereiche noch erweitert werden. Die Fassaden der historischen Bürgerhäuser und die Plätze auf dem Platz werden mit warmen Strahlern von Martin in Szene gesetzt, durch farbiges Licht wird, das insbesondere bei besonderen Anlässen ein dynamisches Lichtspiel ermöglicht. Wichtig für die Umsetzung ist das Konzeptes von Lionel Martin, von der in Toulouse ansässigen Firma Quartiers Lumieres waren die Unternehmen für die Lichtmontage und Inéo.

www.martin.com

www.quartierslumieres.com

Fassaden am Boulevard de la République am Place Wilson erhalten eine Beleuchtung aus LEDs



Ländlich rustikal

Restaurant in Ingelheim



Das Konzept des Ingelheimer Restaurants Nonna Martha spielt mit Assoziationen zur ländlichen, traditionellen, einfachen Küche Italiens und ist eine Hommage an die italienische „Nonna“ am Herd. Es bietet auf 208 m² eine große Auswahl von Sitzplätzen in unterschiedlichen Sitzhöhen und Kombinationen, vom kommunikativen langen Esstisch, über Sofas und Barhocker zur Wandbank und den intimeren Zweier-Tischen. Inszeniert wird dies durch ein innenarchitektonisches Materialkonzept aus rohem, unbehandeltem Holz, Kacheln und Industrieemalle. Die gesamte Wandabwicklung bildet eine reliefartige Struktur aus dunkel gebeiztem Fichten- und Eichenholz kontrastierend zu dem weiß gekachelten Barkörper und den Leuchten. Der schlichte, schlammgrau beschichtete Boden unterstreicht das Einfache des Interiors und passt sich dem reduzierten Farbspektrum an, welches durch ein Lichtkonzept aus unterleuchtetem Bartresen, sowie Glühlampen, schwarzen und weißen Pendelleuchten in unterschiedlichen Größen pointiert wird. Diese Ästhetik der Cucina povera setzt sich bis in die Tableware fort. Bei diesem Projekt arbeitete Franken Architekten in allen Projektphasen mit stereoraum Architekten zusammen.

www.franken-architekten.de



..... LICHT

Auf der Lösungskonzepte zum L

..... Lichtlös

Artemi

Secto